

mein MAGAZIN

Schwill Teiger frisch verliebt!

Das ist die
Glückliche:

**Manovina
Kyrolianskaya (21)**

Aber die weißrussische
Tennis-Queen hat jetzt
ausgerechnet Ärger mit
ihrem frischen Tattoo!

**„Es ist so
hässlich!“**

**Deshalb musste
Manovina gestern
sogar krankfeiern!!**

Doch alles ging noch
gut, denn Schwill
Teiger besorgte es ihr...
das brandneue myPhone
MXXIV pro max xxl
long Extension Version
white-grey. Die Fans
sind entzückt. Mehr
woanders.



2

**Bei der Geburt
getrennt:
Schubaka
und...?**

**PROMIS IM
INTERVIEW:**

Heute: Chem FM,
Rapper der bekannten
Band „die BÄkntnn“

3



bunt



fröhlich



einfach

#meins

**Filmtipp: War of
Stars- das
Original!**

1

Inhalt:

Das Horror- Tattoo

Berlin. Am Vorabend gab Manovina Kyrolianskaya, die selbsternannte Königin des Tennis bekannt, dass sie sich ein neues Tattoo hat stechen lassen. Nur leider ein, Zitat: „arschiges Kack-Tattoo“, Zitat Ende. Fans sind geschockt, wo doch Manovina *das Vorzeige-Objekt* dümmlicher Ausstrahlung und Schönheit ist! Wie sehr man sich doch in den Menschen täuschen kann. Sie selbst war erst auch geschockt, doch ihr Schwill Teiger kaufte ihr das neue myPhone und schon waren die Erinnerungen an die letzten Wochen wie weg. Experten tippen auf Überforderung des Kleinsthirns. Jetzt darf sie einfach nicht mehr auf ihren Oberarm gucken. Ende gut alles gut? Auf jeden Fall! Und noch dazu - als wäre das alles nicht genug - trat die bekannte Band „die BÄkntn“ auch noch auf ihrer Geburtstagsparty auf. Dieses verdammte Glücksschweinchen.
Von Peter Istgut

Erstmal:

Filmtipps

Dann:

Promis ganz privat

Schließlich:

Werbung

Letztenendes:

**Bei der Geburt
getrennt**

Das wars dann auch...

**...glotzt gefälligst was
anderes an!**

DIE BÄKNNTN- LIVE IN CONZERT

Erhalten sie ihre Tickets unter:

www.geldabzocke/faketickets.de



Filmtipps: War of Stars- das Original von Porge Ducas

Worum geht es in Episode 31?

In der 31. Episode der Kultreihe „War of Stars“, die wohl allen bekannt sein sollte, stellen sich die Geschwister Luke Whystalker und die bezaubernde Krieger- Prinzessin Lea Morgana, die nebenbei in Episode 26 geheiratet haben, einer neuen Aufgabe im Kampf gegen das Unsinnperium. Überraschenderweise wieder mit dabei: der in Episode 15 verstorbene San Holo, der als lebendes Hologramm zurückkehrt. Kritiker krittelten erst an dieser Entscheidung, wurden dann aber schließlich von handfesten Argumenten überzeugt. Aber nun zurück zur Frage: In dieser Ausgabe müssen die Helden das Unsinnperium bekämpfen. Das abwechslungsreiche, mit 2 Minuten Kampfhandlung und 3 1/2 Stunden Diskussionen geniale Meisterwerk schlägt mit Sicherheit alle anderen Teile mit der wohl umwerfendsten Handlung und spannenden Kampfszenen. Der Film erhält von uns 4,9738635/5 Sternen.



„Der Film des Jahrhunderts!“ *Poviemilot*



Fun Fact: Auf irgendeiner Seite

in diesem Magazin finden wir

den Zwilling von unserem

haarigen Freund Schubaka!



Chem FM im Promi-Interview

Wir haben Chem FM, den bekannten Rapper der bekannten Band „die BÄkntnn“ getroffen. Bekannt ist er vor allem für die Songs „Bushaltestelle“, „Junge, nimm Ritalin“, „Mon Ami“ und „bekannt“. Unser Reporter Kenny Question hat ihm ein paar Fragen gestellt.



Ich treffe Chem FM in der Lobby eines Luxushotels in San Luschoś. Er trägt Pulli und Hose und natürlich seine Cap-Hoodie-Kombi. Ein ausgefallener Stil, selbst für den modebewussten Chem.

meinMagazin: Herr Chem, das interessiert wohl jeden hier: Wofür steht das „FM“ in ihrem Namen?

Chem FM: Ganz klar ey. FM ist das Radiosignal glaub ich. Und wir laufen halt im Radio rauf und runter. Isso, kann man nichts machen.

Drei Nummer eins-Hits hintereinander in den Charts- haben sie auch noch Freizeit?

Nein.

Lange Nacht, wie? Letzte Frage: Planen sie in Zukunft eine andere Art der Musik außer Rap zu machen?

Rap? Was ist Rap? Wo bin ich? Und wer sind sie überhaupt?

Vielen Dank für das Interview.

Hä?

DAMENBART- RASIERER FÜR SIE UND IHN! Nur von Beige!

Hochwertige Mangelware!

Von bezahlten Testern empfohlen!



+BEIGE+

Bei der Geburt getrennt- Schubaka trifft seinen lange verschollen geglaubten Zwillingsbruder Baschuka!

Und das ist er:



abi-markt.de



(Foto: abi-markt.de)

Wir haben sie wieder zusammen gebracht!

Schubaka machte Karriere als Schauspieler-Legende, sein Zwilling Baschuka wurde ein langjähriger Besenkammergenosse von Harald Otter, dem Zauberer. Das klingt ja nicht mal schlecht? Falsch! Er wurde dort Jahre lang missbraucht! Er wollte fliehen, aber er war viel zu schwach. Der Tiefpunkt seines kläglichen Lebens war, als Harald Otter ihn auf der Toilette mangels Klopapier zweckentfremdete.

Als die Zwillinge wieder auf einander trafen, war es ein ziemlich emotionaler Augenblick. Seit ihrer Geburt waren sie getrennt: das Problem hier war die hauchdünne Ähnlichkeit zwischen Baschuka und einem Wischmob. Auch die Krankenhaus- Putze bemerkte dies. Und von da an wurde er nun feucht- fröhlich mit dem Bauch nach unten über den dreckigen Boden gefeudelt. Anschließend wanderte er in die Tonne, irgendwann danach auf dem Flohmarkt, bis er schließlich von den Dörsleys gekauft wurde. Da angekommen, wurde er voller positiver Energie in die Besenkammer geschmettert.

Aber warum hat Niemand nach ihm gesucht?

Ganz einfach. Weil niemand wusste das es ihn gibt. Er ist eine Stunde älter als Schubaka und verschwand eine halbe Stunde danach. Allein seine Mutter erinnerte sich an die außergewöhnlichen Schmerzen. Einem mysteriösen Hilferuf folgend, „Ich habe nur noch wenige Sekunden zu leben! Helft mir!“, lokalisierten wir schließlich seinen Aufenthaltsort. Binnen Wochen kamen wir an und er wurde gerettet.

Es gab eine große Wiedersehens-Feier zu Ehren der Geschwister Baka. Mit viel Tamtam und Bramborium wurde bis in die vergangene Nacht gefeiert. Die Brüder waren begeistert. Auch Baschuka war sich indes nicht zu schade, ordentlich beim saubermachen zu helfen:

„Baschuka ist die tollste Tochter die man sich vorstellen kann! Wie, sie ist ein Junge?“ *Mama Baka nach dem großen Wiedersehen*

THE END

Und im nächsten Heft: Schumml R. behauptet „ICH bin der echte Zwillingbruder von Schubaka!“



Vermisstenanzeigen:

Gesucht!

Name: Baschuka

Höhe: 10 cm

Foto:

Länge: 25 cm

Aussehen: haarig, pantoffellig



Der Hintergrund:

Als Porge Ducas von dem Auftauchen des Zwillings von Schubaka erfuhr, kam er auf eine grandiose Idee: warum nicht Baschuka einen Cameo-Auftritt in der 32. Episode der Kultserie War of Stars, die einen Monat nach Episode 31 in die deutschen Kinos kommt, geben? Gesagt, getan, und so stand ein Termin mit Baschuka. Es wurde sich auf einen 30- minütigen Auftritt geeinigt. Doch kurz vor Beginn der Dreharbeiten entlief der Wuki. Stalker vermuten ein immer stärker werdendes Trauma. Anscheinend haben sich Leute in der Vergangenheit an ihm vergriffen. Finderlohn: 33 beherzte Schulterklopper.

abi-markt.de

Dulia Deischik hat gesucht:

In der letzten Folge hat Dulia Deischik den Vater von Haar-wie Weinrein, Sagh H. Weinrein, in Dämlosbekistan aufgespürt. Bei dem großen Wiedersehen nach etlichen Jahren der Trennung fielen sich Vati und Sohnmann um den Hals. Dann wurde erstmal geplaudert: „Bei mir ging es in den letzten Jahren ziemlich wild zu, aber das ist kein wirkliches Problem. Wie wars bei dir?“ (Junior zu Senior) (Antwort:) „Also ich war ja 20 Jahre in der Psychiatrie“. Sagh H. Weinrein zog sich 20 Jahre wegen Schuldgefühlen zurück. Er selbst sagt beschämt dazu: „Ja... ich habe mich früher oft vergriffen. Aber nicht an Menschen, sondern an Gegenständen. Meine Favoriten waren vor allem kleine haarige Pantoffeln.“

Danksagung: Danke. Von Jan Lück und Henry Torres, der Redaktion von „mein Magazin“. Nächstes Heft erscheint irgendwann... Thema: „Yippie ja yeah, Schweinebacke! Saufen und Nichtstun!“ Deutschland fordert Hartz IV für alle! Bis zum nächsten mal!